

Heizungstausch

Oft führen Betriebe nur eine Heizungsmarke und möchten alles selbst montieren. Per Onlineeinkauf geht das auch anders.



ONLINEKAUF:

So wird die neue Heizung klimafreundlich und kostenschonend!

Der Sommer ist ein guter Zeitpunkt, sich in Ruhe mit dem Thema Heizung zu beschäftigen, denn jetzt braucht man sie am wenigsten. Doch welche neue Heizung passt zum eigenen Haus und wie kann ich nicht nur etwas fürs Klima tun, sondern auch Geld einsparen? Dank eines vielfältigen Angebots kann der Onlineanbieter *Selfio* hier punkten und recht herstellerunabhängig beraten. So

finden Sie in seinem Sortiment Solaranlagen, Wärmepumpen sowie Gas- und Ölheizungen von Markenherstellern wie *Buderus*, *Wolf* und *Viessmann*, zudem kooperiert der Anbieter mit Installateuren für eine reibungslose Inbetriebnahme und Wartung der Anlagen. Denn man kann zwar durch Eigenleistung Geld sparen, aber nicht alles darf man selbst ausführen! Infos: www.selfio.de.